



Iklan Telat Haid Memprihatinkan

Sosialisasi dan Edukasi untuk Lawan Vandalisme

JOGJA - Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Jogja mengintensifkan sosialisasi dan edukasi ke berbagai komunitas dan sekolah terkait aksi vandalisme ke berbagai alat pemberi isyarat lalu lintas (APILL). Selain APILL, sasaran vandalisme lainnya adalah tiang listrik.

Kepala Seksi Rekayasa Lalu Lintas Dishub Kota Jogja Windarto mengatakan, pelaku vandalisme masih berusia anak-anak dan tercatat sebagai siswa SMA, bahkan SMP. Mereka menempelkan stiker atau mencorat-corek dengan simbol kelompok. "Kami pernah menangkap basah pelaku vandalisme dan langsung kami minta membersihkan coretan yang mereka buat. Pelaku masih pelajar," katanya di sela pembersihan vandalisme rambu di Jalan Sultan Agung, Jogja, kemarin (15/9).

Biasanya, lanjut Windarto, pelaku vandalisme menggunakan stiker atau kertas berisi iklan yang ditempel menggunakan lem ke tiang atau ke rambu lalu lintas. Pernah juga menggunakan cat semprot.

Tempelan kertas atau stiker, masih mudah dibersihkan jika dibanding semprotan cat karena harus menggunakan tinner. Tapi yang membuat petugas Dishub Kota Jogja kesulitan adalah sasaran vandalisme tidak hanya di rambu yang ada di tepi jalan dan mudah dijangkau, tetapi juga di rambu yang letaknya cukup tinggi seperti petunjuk arah. "Saya juga tidak habis pikir bagaimana mereka bisa naik hingga ke atas sana," ungkapnya.

Sementara itu, Koordinator Garuk Sampah Bakti Matilana yang diajak bersama Dishub membersihkan vandalisme, mengatakan, keterlibatan membersihkan sampah visual di jalanan karena keprihatinan mereka terhadap kebersihan lingkungan. Menurutnya, yang mengkhawatirkan tempelan di APILL termasuk iklan telat haid. "Mereka lebih rajin menempelkan. Setelah dibersihkan, besok ada lagi," tuturnya. (pra/laz/er)



BIKIN KOTOR KOTA: Bersih-bersih dari aksi vandalisme dengan sasaran fasilitas umum oleh Dishub Kota Jogja bersama komunitas Garak Sampah. SETIAKI/RADAR JOGJA

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005